

MILENIO.COM

HR Ratings considera estable la economía de Quintana Roo

La calificadora internacional HR Ratings indicó que en materia de gasto, Quintana Roo, acertadamente, destina mayor cantidad de recursos a inversión pública y ha contenido el gasto corriente.

FERNANDO MERAZ
04/05/2016 03:38 PM

Cancún • Quintana Roo es uno de los estados con seguridad en manejo de obligaciones crediticias y estabilidad financiera, reportó la calificadora HR Ratings al anunciar una nueva dar nueva calificación crediticia al estado de BBB.

En un comunicado que circuló hoy profundamente en las cámaras locales de turismo, comercio e industria, HR Ratings indica que los ingresos de captación local en esta entidad registraron una tasa media anual de crecimiento de 35 por ciento en el periodo 2012-2015.

La calificadora internacional HR Ratings indicó que en materia de gasto, Quintana Roo, acertadamente, destina mayor cantidad de recursos a inversión pública y ha contenido el gasto corriente, pese a la inflación y crecientes requerimientos del sector público.

Gracias a esta estrategia financiera el estado ha podido mantener la estabilidad financiera a pesar de la ligera disminución de ingresos federales de 2015.

La nueva calificación crediticia para Quintana Roo de BBB, cuya valoración en escala local revela que la entidad se clasifica entre los estados que ofrecen seguridad en pago oportuno de obligaciones de deuda.

El sector privado considera que de acuerdo con la calificadora internacional, mejoró la calificación de Quintana Roo, debido en gran parte a la mejora observada en manejo de deuda del estado y al balance primario, junto con las expectativas de que estos niveles prevalezcan los próximos años.

La calificadora señaló que se espera que el estado mantenga la tendencia creciente de ingresos propios y que el manejo de la tesorería, reflejado en los niveles de liquidez, sigan fortaleciéndose, para lo que seguirá monitoreando la información financiera gubernamental.

El reporte remarcó la importancia de que el gobierno mantenga sus políticas de contención del gasto corriente, que si se concreta se verá reflejado positivamente en las finanzas del Estado.

La Agencia aunque considera que el estado ofrece seguridad en pago oportuno de obligaciones de deuda, advierte un moderado riesgo crediticio, con debilidad en la capacidad de pago ante cambios económicos adversos.